



Was wirklich zählt.

starke Schüler.

machen

Gute Schulen



## Unsere Top20 für den Kreistag

1. Harald Scherer - Biebertal
2. Dennis Pucher - Lich
3. Vanessa Rücker - Gießen
4. Dr. Christian Krauss - Gießen
5. Konstantin Heck - Staufenberg
6. Christine Schneider - Lollar
7. Dominik Erb - Gießen
8. Jana Nathalie Burg - Lich
9. Sven Deeg - Linden
10. Michael Chadim - Grünberg
11. Dr. Klaus-Dieter Greilich - Gießen
12. Fabian Schäfer - Pohlheim
13. Brunhilde Trenz - Allendorf
14. Manuela Giorgis - Gießen
15. Leonie Schikora - Gießen
16. Cornelia Maykemper - Lollar
17. Peter Steil - Fernwald
18. Wolfgang Mersmann - Laubach
19. Volker Schlosser - Grünberg
20. Barbara Fandré - Langgöns

Freie Demokratische Partei (FDP)  
FDP Kreisverband Gießen  
Unterstadt 9, 35423 Lich  
Telefon: 06404 659 591  
E-Mail: info@fdp-giessen.de

 facebook.com/fdp.kreisverbandgiessen  
 instagram.com/fdp\_giessenkv  
 www.fdp-giessen.de



Ein Update für den Landkreis.  
Was wirklich zählt.



Freie Demokraten  
Kreisverband Gießen  
FDP

# 10 Gründe für eine starke FDP im Gießener Kreistag:

Was wirklich zählt.

Die Sperrmüllabfuhr im Landkreis Gießen muss wieder an festen Abholterminen im Jahr stattfinden.

Was wirklich zählt.

Die An-, Ab- und Ummeldung eines KFZs muss von zuhause aus und bei allen Rathäusern der Kommunen möglich sein.

Was wirklich zählt.

Wir fordern mehr papierfreie Verwaltung. Mithilfe einer Landkreis-App müssen Anträge online gestellt und Dienstleistungen der Kreisverwaltung, wie z.B. Genehmigungen, online erbracht werden können.

Was wirklich zählt.

Wir fordern eine umgehende Beseitigung der Funklöcher im Landkreis Gießen und den flächendeckenden Ausbau mit Glasfaser. Wir brauchen Highspeed-Internet an jedem Gebäude!

Was wirklich zählt.

Wir benötigen mehr altengerechten Wohnraum in jedem Ort, damit die Menschen dort alt werden können, wo sie zuhause sind.

Was wirklich zählt.

Wir fordern einen Ehrenamtspreis des Landkreises für herausgehobenes ehrenamtliches Engagement.

Was wirklich zählt.

Die Kreisverwaltung braucht ein Kulturdezernat zur Unterstützung der heimischen Kunst- und Kulturszene.

Was wirklich zählt.

Wir fordern ein Kompetenzzentrum für den ländlichen Raum, in dem der kreisweit vorhandene Sachverstand gebündelt und für die Kommunen vorgehalten wird.

Was wirklich zählt.

Wir wollen die Volkshochschulen von Stadt und Landkreis zusammenlegen, um die personellen und räumlichen Ressourcen optimal nutzen zu können.

Was wirklich zählt.

Die Schulen müssen mit digitalen Endgeräten ausgestattet werden, die an die Schülerinnen und Schüler für Online-Unterricht ausgeliehen werden können.



**1.**  
**Harald  
Scherer**

Rechtsanwalt

„Kommunalpolitik ist für mich eine absolute Herzensangelegenheit.“



**2.**  
**Dennis  
Pucher**

Unternehmer

„Ich setze mich für eine generationenübergreifende Kreispolitik ein, die den Menschen im Fokus hat.“



**3.**  
**Vanessa  
Rücker**

Doktorandin

„Der Landkreis hat Bildung- und Wirtschaftspotential, wir müssen es nur heben.“



**4.**  
**Dr. Christan  
Krauss**

Zahnarzt

„Die Gesundheit der Menschen hat für mich die höchste Priorität.“



**5.**  
**Konstantin  
Heck**

Geschäftsführer

„Ich stehe für eine nachhaltige Politik, die verantwortungsvoll mit Steuergeldern umgeht und die Zukunft unserer Kinder im Blick behält.“